

年頭のごあいさつ



市議会副議長
安 孫子

市議会議長
下 野 嶽

巖

あけましておめでとうございます。
市民の皆さまには、新春をお健やかにお迎
えのことと心からお慶び申し上げます。

昨年は市制施行七十五周年を迎えた、十一月
には文化・子育て複合施設「おにクリ」がオー
ブンするなど、本市にとつて節目となる一年と
なりました。

また、市内各地域で、コロナ禍に休止してい
た多くの行事が再開され、交流とにぎわいが戻
りつつあることを実感いたしました。

市議会におきましては、議決機関としての
役割を強化するための議会改革の一環として、
引き続き議会基本条例の検証過程で抽出した
課題について議論を重ねたほか、初めての試み
として、高校生との意見交換会を実施するな
どの取組みを進めました。

今後も、皆さまの信頼と負託に応え、市民
に開かれた行動力と活力にあふれる議会を目
指し、議会の機能強化を図るとともに、市政の
発展に努めてまいります。

本年も皆さまにとって幸多き年になります
よう心から祈念いたしまして、年頭のごあいさ
つといたします。



謹賀新年

輝かしい新年をお迎えのことと
お喜び申しあげます。
魅力あふれる茨木市をめざし、
市政に全力で取り組みます。

市議会のうごき

11月					10月					議会広報委員会
30日	21日	16日 ～ 17日	9日 ～ 10日	7日 ～ 8日	6日	23日	20日	16日 ～ 17日		
議会運営委員会	幹事長会	議員研修会	市民会館跡地等整備対策 特別委員会行政視察 (千葉県流山市・埼玉県 さいたま市)	市街地整備対策 特別委員会行政視察 (愛知県一宮市・豊田市)	幹事長会	幹事長会	早稲田墳陵高校と茨木市 議会との意見交換会 (大分県中津市・九重町)	北部地域整備対策 特別委員会行政視察		



議会基本条例に基づく議員研修会を開催



令和5年9月28日に、関西大学人間健康学部の山縣文治教授を講師としてお招きし、議員研修会を開催しました。「子どもへの虐待防止を考える」をテーマに、虐待予防の基本的な知識から、虐待予防支援施策等について、ご講義いただきました。

今後も議会基本条例の理念に基づき、行動力と活力にあふれる存在感のある議会をめざします。

新年あけましておめでとうございます
今年もよろしくお願ひいたします

公明党



熱視線！あなたの思い 拓く未来

謹賀新年 本年もどうぞよろしくお願ひいたします **日本共産党**

畠中剛 朝田充 大嶺さやか

議場

昨年2023年は

『物価高騰対策』や『感染症対策』について
実施してほしい具体的な内容を市長に申入れ、いくつか実現！

また

『個人情報保護に係る管理・運営に関する条例』や
『自転車乗車用ヘルメット購入費補助金交付条例』など
条例提案を積極的に行いました。
そして議会のたびに国への意見書提案も行っています。



2024年も市民の願いと公約実現に向けて、より一層奮闘してまいります

保守系無所属 辰見直子

あけましておめでとうございます。本年もひたむきに、市民自線で市民の皆様に純粹に添い続けるべく、市政に邁進して参ります。

憲法いかして、市民のいのちと暮らしを守ろう

山本よし子 無所属

大阪にカジノはいらない。軍事費より福祉、教育に税金を！

いのちと暮らし最優先

ご支援を賜り元気に活動しています。昨年は障がい者支援に、市営墓地の見直し、合葬式墓地の建設を強く求め、地域では、市民相談から反原発、反戦平和の野党共闘に加え、ムダな万博、カジノへの反対など取組んできました。

今年も議会内外でいのちと暮らし最優先、護憲勢力の前進に向けて活動します。皆様にとって幸多き年になりますように！

山下けいき

新年あけましておめでとうございます 本年もどうぞよろしくお願ひ致します

今年の重点取組

- ・まちの価値を高める都市空間形成
- ・障害のある人もない人も共に生きるまちづくりの推進
- ・若者の政治参加の促進

今年も市民の皆様の暮らしと茨木のこれからのために尽力してまいります。

無所属 米川勝利

茨木市議会公式 Instagram アカウント

茨木市議会では、インスタグラムを開設しています。

議員研修会や意見交換会等、市議会の活動をより多くの市民の皆さんにお届けしています。

ぜひ、ご覧ください。

茨木市議会のアカウントはこちらから
<https://www.instagram.com/ibarakishigikai/>

新春のご挨拶にかえて

持続可能な社会とまちのために。
多様性を尊び、一人ひとりが自己決定できる公正な社会システムをめざします。
そのためにも、市民の代表機関の構成員として、将来世代を見据えた熟議に勤します。

無所属・桂 瞳子

早稲田摂陵高校と茨木市議会との意見交換会を実施

令和5年10月20日に、茨木市役所において、早稲田摂陵高校生との意見交換会を実施しました。高校生の視点で考えた市政をテーマに意見交換を行い、生徒の皆さんには、班ごとにまとめた意見を議場で発表していただきました。

生徒の皆さんから新鮮な意見やアイデアを多数いただき、茨木市議会にとって新たな気づき、学びの機会となりました。

いただいた意見等を踏まえながら、今後の市政について、議論を深めてまいります。